

Wie nenne ich mein Fohlen über Westfalen-Online für eine Auktionsauswahl?

Eine Nennungsmeldung kann nur durchgeführt werden, wenn die Abfohlmeldung für das Tier bereits registriert wurde. Ist dies nicht der Fall, erhalten Sie mit dem Anklicken von ‚Weiter‘ eine entsprechende Hinweismeldung mit dem Link zur Abfohlmeldung. Nachdem die Abfohlung gemeldet wurde, können Sie direkt mit der Nennung des Fohlens fortfahren.

Für die Tätigkeit einer Nennung kann auf den Bereich ‚Veranstaltungen‘ von der Home-Seite oder über die Navigationsleiste über ‚Meine Aktivitäten‘ zugegriffen werden.

The screenshot shows the user interface of Westfalen-Online. A red navigation bar at the top contains the text 'and Meine Aktivitäten'. A dropdown menu is open, listing options: 'Veranstaltungen', 'Aktuelle Nennungen', 'Abfohlung melden', 'Pferdebestand anmelden', 'Verbandsdokumente', and 'Genomische Services'. The main content area is titled 'HOME' and features a search bar 'in Pferdebestand' with a 'durchsuchen' button. Below this are several statistics cards: 'Aktiver Zuchtpferdebestand' (0), 'Gezogene Fohlen' (0), 'Historischer Zuchtpferdebestand' (1), 'Bedeckte Stuten', 'Auktionspferde', and 'Weitere Pferde'. A section titled 'Meine Aktivitäten' is highlighted with a blue oval, showing 'Aktuelle Veranstaltungen' (47) with a 'jetzt nennen' button and 'Aktuelle Nennungen' with a 'zu den Nennungen' button.

Mit Anklicken des Buttons „jetzt nennen“ öffnet sich eine Übersichtsseite. Hier können Sie über den Veranstaltungstyp „Auktionsauswahlen“ die Gesamtliste aller Fohlenauswahltermine aufrufen.

The screenshot shows a grid of event categories. The 'Auktionsauswahl' category is highlighted with a blue oval. Each category has a red button labeled 'zu den Veranstaltungen'. The categories and their respective buttons are: 'Alle Veranstaltungen' (zu den Veranstaltungen), 'Auktionsauswahl' (zu den Veranstaltungen), 'Fohlenregistrierung' (Schauordnung, zu den Veranstaltungen), 'Schauen' (Ausschreibung, zu den Veranstaltungen), 'Stuteneintragungen' (Stutenprämierungsklassen, zu den Veranstaltungen), and 'Stutenleistungsprüfungen-Feld' (Richtlinien, zu den Veranstaltungen).

Auf der Veranstaltungskachel sind folgende Informationen enthalten:

Datum der Veranstaltung, **Veranstaltungstitel** und **Angaben zur Nennfrist**

Die Nennung kann für einen Veranstaltungstag durchgeführt werden. Die Uhrzeiten sind auf Ebene der Veranstaltungstage über den > aufklappbar.

WestfalenOnline
Auktionsauswahlen

📅 23.04.2024	TEST! Fohlenauswahl 23./24.April	Nennungsschluss 21.04.2024	
23. April (Dienstag)	23.04.2024	📍 MS-Handorf	>
24. April (Mittwoch)	24.04.2024	📍 MS-Handorf	>

Auf der Ebene des Veranstaltungstages können Sie auswählen, zu welcher Uhrzeit Sie kommen möchten, indem Sie auf „Nennen“ klicken.

WestfalenOnline
Auktionsauswahl

📅 23.04.2024	!!!TEST!!! Fohlenauswahl 23./24.April	Nennungsschluss 15.04.2024	
23. April (Dienstag)	23.04.2024	📍 MS-Handorf	▼
8.30 Uhr			Nennen
8.40 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
9.00 Uhr			Nennen
9.10 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
9.20 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
9.30 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
9.40 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
10.00 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
10.10 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
10.20 Uhr		Freie Plätze: 1	Nennen
10.30 Uhr			Nennen
10.40 Uhr			Nennen

Wo kann ich meine Nennung einsehen?

Die Sicht „Aktuelle Nennungen“ ist über die Home-Seite oder die Navigationsleiste unter ‚Meine Aktivitäten‘ aufrufbar. Alle bisher online getätigten Nennungen sind nach Veranstaltungsdatum aufgeführt - bei jeder Veranstaltung kann man über den roten Pfeil (rechts) ein Untermenü öffnen und sieht, welches Fohlen genannt wurde.

The screenshot shows the WestfalenOnline interface. At the top left is the logo for 'WESTFÄLISCHES PFERDESTAMMBUCH e.V.'. At the top right, it says 'WestfalenOnline Home'. Below this is a red navigation bar with 'Mein Pferdebestand' and 'Meine Aktivitäten'. A dropdown menu is open under 'Meine Aktivitäten', with 'Aktuelle Nennungen' circled in blue. The main content area is divided into two columns. The left column, titled 'in Pferdebestand', contains four cards: 'Aktiver Zuchtpferdebestand' (0), 'Gezogene Fohlen' (0), 'Historischer Zuchtpferdebestand' (1), and 'Meine Aktivitäten' (47). The right column contains three cards: 'Bedeckte Stuten' (1), 'Auktionspferde' (0), and 'Weitere Pferde' (1). At the bottom, there are two cards: 'Aktuelle Veranstaltungen' (47) with a 'jetzt nennen' button, and 'Aktuelle Nennungen' (0) with a 'zu den Nennungen' button circled in blue.

Kategorie	Anzahl
Aktiver Zuchtpferdebestand	0
Gezogene Fohlen	0
Historischer Zuchtpferdebestand	1
Bedeckte Stuten	1
Auktionspferde	0
Weitere Pferde	1
Aktuelle Veranstaltungen	47
Aktuelle Nennungen	0

Wie storniere ich meine Nennung?

Das Stornieren einer Nennungsmeldung ist nur innerhalb der Nennfrist möglich. Ist das ‚serv.it Nennung Ende-Datum‘ erreicht, ist der Stornieren-Button nicht mehr sichtbar. Falls Sie dennoch Ihre Nennung stornieren möchten, melden Sie sich bitte telefonisch bei uns.